

第2580地区

東京セントラルパークロータリークラブ

The Rotary Club of Tokyo Central Park

Weekly Report

2020-2021年度 スローガン 「世代を超えて、友情を深めよう」

第21回 (通算1751回) 2021年6月22日

◆ ◆ ◆ 本日の例会 ◆ ◆ ◆

- | | |
|----------------------|-------------------|
| 〈1〉 開会点鐘・会長挨拶 | 〈7〉 3月ニコニコ大賞 杉本会員 |
| 〈2〉 ロータリーソング「日も風も星も」 | 4月ニコニコ大賞 花形会員 |
| 〈3〉 季節の歌 「茶摘み」 | 5月の対象者はいらっしゃいません |
| 〈4〉 お客様の紹介 | 〈8〉 出席状況報告 |
| 〈5〉 幹事報告 | 〈9〉 メークアップ報告 |
| 〈6〉 皆出席表彰 | 〈10〉 委員会報告 |
| 3月 1名 塚本会員 2年 | 〈11〉 ニコニコ BOX 報告 |
| 4月 2名 | 〈12〉 閉会点鐘 |
| 川松会員 2年 野口会員 1年 | |
| 5月の対象者はいらっしゃいません | |

◆ ◆ ◆ 本日の卓話 ◆ ◆ ◆

本日の例会 「会長・幹事退任の挨拶」
橋本国彦会長、花形明利幹事

次回の例会 〈7/6〉 2021-2022 年度 第1回例会
「榎本 純会長・杉本義孝幹事 就任の挨拶」

第4回被選理事・役員会議事録

5月25日(火) 11時30分～B1「吉野」にて「第4回被選理事会」を開催いたしました。出席者/榎本、榛村一、杉本、橋本、渡辺、古川、松林、河東、深谷、野口、川松、阿部、小原

(敬称略 以上13名)

【議題】

1. 次年度基本方針について
前回発表と同様の為、省略しました。
次期委員会編成の件
2. 次期青少年奉仕委員会副委員長の古内会員の死去により、牧会員が引き継ぐことで承認されました。
3. 次年度主要日程の件
年間の主要日程に関しては承認されました。
榛村会長ノミニーより次年度7月以降の例会で緊急事態宣言が発出された場合は今まで通り例会を休会にするのかどうか意見が出ました。他クラブでは休会は少なく、対面やWebで例会を行っているところが多く、今後当クラブでもどのように対応していくのか、審議していく事になりました。
4. 次年度予算審議の件
承認されました。
5. クラブ創立40周年記念例会の件
古川委員長よりアトラクションの候補としてフォレスター(グループ)を交渉により出演承諾を得たと報告がありました(個人的な付き合いもあり予算を含めた交渉がしやすい間柄)。また記念講演は予算的にも行わない方向で当クラブ40周年の歴史を振り返るような催しが良いのではという意見が多数ありました。
6. その他
 - ① R I 定款・細則の変更確認に関して変更なしで承諾されました。
 - ② ワークショップ、クラブ目標計画
今月の28日期限での提出をお願いしました。
 - ③ 次年度ゴルフ幹事
今期の野口会員から小原会員が引き継ぐことで承認されました。

以上の通り、ご報告いたします。

次年度幹事 杉本義孝

第12回理事会議事録

2021年6月1日 11:30～27F「スプレnder」にて「第12回理事・役員会」を開催しました。出席者：橋本、榎本、萱森、杉本、松林、小野牧野、河東、野口、阿部、塚本、古川、花形

(敬称略 以上13名)

【議題】

1. 5月度会計の件に関して、杉本会計より説明があり承認された。
2. 6月度日程と卓話スケジュールに関して
花形より6月の例会日程が発表された。
1日と8日は例会中止、15日と29日は例会休会日となっており、最終22日は緊急事態宣言延長でも例会を開催する。
小野会員より6月卓話のスケジュールが発表され、22日は「橋本会長と花形幹事の退任の挨拶」で、嶋村文男ガバナーノミニーには次年度以降にお願いする予定。
3. その他
 - ① ローター第2580地区のポロシャツがほしい方は事務局まで注文をお願い致します。
 - ② 7月以降の緊急事態宣言中の例会開催についての対応は次年度理事会で検討する。
 - ③ 6月ロータリーレートは1ドル109円です。

以上の通り、ご報告いたします。

幹事 花形明利

例会日 月3回(火曜日) 12:30～13:30
例会場 ハイアットリージェンシー東京
会長 橋本 国彦 副会長 榎本 純
幹事 花形 明利 会報委員 小原 和浩
事務局 〒166-0004

東京都杉並区阿佐谷南 1-34-6 新東京会館 5F
TEL (03) 3312-4959 FAX (03) 3312-4958
E-mail : info@tokyocentralpark-rc.com
<http://www.tokyocentralpark-rc.com/>

—事務局からのお知らせとお願い—

- * 例会欠席の場合は、前の週の木曜日までに事務局にご連絡下さい。
- * 事務局の冬休みは12月28日(月)～1月3日(日)までとなっております。

季節の歌

「茶摘み」

夏も近づく八十八夜、
野にも山にも若葉が茂る
「あれに見えるは茶摘じゃないか
あかねだすきに菅(すげ)の笠」

日和(ひより)つづきの今日此頃を、
心のどかに摘みつつ歌う
「摘めよ摘め摘め摘まねばならぬ
摘まにゃ日本の茶にならぬ」



会長退任のご挨拶

会 長 橋本国彦

この 1 年間、花形幹事はじめ皆様方のご協力が無事に会長職を務めることが出来ました事、ま
ずもって御礼を申し上げます。佐野会員が体調不良の為、萱森会長年度の途中から急遽副会長を
仰せつかり、P E T S も例年とは違うDVDを視聴し会長としての年度を迎えました。

私の思うロータリーライフとは、例会に参加し、先輩に学び、友情を深め、信頼関係のある仲間
と奉仕の心をはぐくむ。その思いを今年度のスローガン「世代を超えて、友情を深めよう」と致
しました。

萱森会長年度の途中から新型コロナウイルスが世界中で猛威を振るい、メディアでは暗いニュー
スの毎日。ある疫学専門の医師は、1年後には日本で42万人の死者がでるなど予想し（外れて
ホッとしておりますが）、そして得体の知れぬウィルスとの生活が未だ続いております。

今までの人生観や価値観が大きく変わった会員の方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

私自身、前向きに考えれば、過去、現在、これからのロータリー活動を見直す良き機会を得まし
た。

例会に関しましては、度重なる緊急事態宣言で休会を余儀なくされる場面も多くございましたが、
開催時にはZOOMを併用した例会を行う事で、参加方法を会員が選択出来るようになったのは、
他人との接触を気にされる会員の方には良かった事だと思います。

また、休会期間でも理事会は理事役員の皆様のご理解で毎月対面にて行いましたが、そこで今ま
で当たり前であった例会で皆様にお会いすることがいかに楽しい事かを再認識させて頂きまし
た。

会員増強目標は達成できず、逆に退会者が数名出てしまいましたが、コロナ禍で個人の生活、事
業生活、社会生活を維持継続する為には致し方無い事と思います。また、いつか戻ってこれれ
一緒に活動できる日を願うばかりです。

社会奉仕事業では松林会員のご尽力でグローバル補助金を活用し、タイのアユタヤにある病院に
医療機器を寄贈する事が出来ました。世界中がコロナクライシスに直面している中、タイムリー
で大変有意義な活動だったと思います。海外渡航が許された時には、是非皆さんと訪問したい
です。

最後に、今年4月に古内亀義会員の逝去という悲しいお知らせがありました。弊クラブに対し
て会員増強や米山のメジャードナーなど多大な貢献をされた会員の仏前に手を合わせる事が出
来ていないのが大変悔やまれます。榎本会長年度に何か出来ることがあればと思っております。
私が会長職を全う出来ましたのも、会員の皆様の温かいご支援と理事・役員の皆様に支えて頂い
たお陰です。深謝申し上げます。

また通年とは異なる運営を何度も支えて頂いた事務局の大野さんにも御礼申し上げます。

榎本会長年度が益々発展しますことを祈念致しまして退任の挨拶とさせていただきます。

2020-2021 年度 幹事年次報告

幹 事 花形明利

今期のスタートはコロナウイルスという未知の病気との戦いの最中にスタートしました。会長のスローガン「世代を超えて、友情を深めよう」の方針に従い、クラブの楽しい雰囲気未来へ継続していく事を全力でサポートするクラブ運営を心掛けましたが、前年度からのコロナ禍の中で難しい運営を強いられました。2021年1月8日から3月21日に2回目、4月25日から6月20日に3回目の緊急事態宣言が発令され、例会の中止を余儀なくされました。しかし緊急事態宣言中も理事会は通常通り行い、理事役員の皆様と共に40周年記念事業や式典、クラブ運営について協議を行いました。

被選理事会で協議した ZOOM を活用した例会のハイブリッド開催も試みた。

ハイブリット例会については、賛否様々なご意見があった。私個人としては、今期の例会の開催中にコロナに掛かったメンバーは一人もいなかったことから、ハイブリット開催は無くても良いと感じました。次年度もハイブリット例会の開催継続については、次年度の理事役員の皆様に協議して頂きたい。

会計に関して、図らずも非常事態宣言中の例会中止に伴い、40周年に向けて少し多めに繰り越すことができた。

会員増強に関しては、目標としていた3名は達成できずに1名でした。コロナ禍において会員の増強の難しさを痛感しました。

例会を中止することで感じたことは、メンバーの皆さん毎週お会いできる、例会の重要さや楽しさを再認識することができました。このことから、橋本会長の掲げた「世代を超えて、友情を深めよう」の目標は達成出来たと感じます。

最後に一年間サポートして頂いた事務局の大野さん、そしてメンバーの皆様に感謝して今年度の幹事活動報告にさせていただきます。

2020--2021 年度 委員会活動報告

国際ロータリー

●2020-21 年度 RI 会長

ボルガー・クナーク氏

(ドイツ/ヘルツォークトウム・ラウエンブルク・メルン RC)

テーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」

●国際大会 /台湾・台北 (バーチャル開催)

2021 年 6 月 12 日～6 月 16 日

地区・分区

●地区ガバナー

野生司 義光 (東京小石川 RC)

●地区幹事

谷一 文子 (東京小石川 RC)

●ガバナーエレクト (2021-22 年度)

若林 英博 (東京麴町 RC)

●ガバナーノミニ (2022-23 年度)

嶋村 文男 (東京東江戸川 RC)

●地区年次大会 (ハイブリット開催)

2021 年 4 月 7 日 (水)・8 日 (木)

於: ホテルニューオータニ

ホスト: 東京浅草中央 RC

登録: 6 名 (コロナ禍で会員数の 15%の参加制限あり)

●次期クラブ会長研修セミナー (ZOOM 開催) 2021 年

6 月 1 日 (火) 榎本会員・川松会員

●地区研修協議会 (ZOOM 開催)

2021 年 4 月 21 日 (水)

於: ホテルニューオータニ (ホスト: 江戸川中央 RC)

出席義務者: 次期会長、幹事、各委員長

●米山奨学生 ロウ セン (2020～22 年 中国)

カウンセラー: 松林 茂会員

●R 財団国際親善派遣留学生/中止

●青少年交換受入留学生/中止

●分区ガバナー補佐

西岡孝志 (東京紀尾井町 RC)・本田良美 (東京新都心 RC)・加藤幸男 (東京練馬西 RC)

●分区幹事

谷井 玲 (東京紀尾井町 RC)・引地正修 (東京新都心 RC)・鈴木義一 (東京練馬西 RC)

●中央分区 I.M. コロナ禍下、中止

2020 年 11 月 9 日 (月) ホスト: 東京練馬西 RC

→紀尾井町 RC→新都心 RC3 クラブ合同開催

●中央分区 会長・幹事会

・第 1 回中央分区会長・幹事会

2020 年 6 月 26 日 (金) ZOOM 開催

・第 1 回中央分区 (城北 G) 会長・幹事会

2020 年 9 月 29 日 (火) 17:00～

ハイアット 中国料理「翡翠宮」にて

・第 2 回中央分区 (城北 G) 会長・幹事会

2021 年 1 月 26 日 (火) 17:00～ ZOOM 開催

・第 2 回中央分区 (城北 G) 会長・幹事会

2021 年 5 月 27 日 (木) 18:00～ ZOOM 開催

●地区懇親ゴルフ中央分区予選会

2020 年 10 月 12 日 (月) 参加者: 9 名

我孫子ゴルフ倶楽部 (ホスト: 東京麴町 RC)

●RID2580 懇親ゴルフ決勝大会

2020 年 11 月 20 日 (金) 参加者: なし

武蔵 CC 豊岡コース (ホスト: 東京東村山 RC)

クラブ

●理事会

定例 12 回、被選 4 回、新旧合同 1 回

●年次総会

日時: 2020 年 12 月 1 日 (火) 午後 1 時～

場所: ハイアットリージェンシー東京・例会場

議題: 1. 2022-23 年度 会長ノミニ

2. 2021-22 年度 理事・役員ノミニ

●クラブ協議会

2020 年 7 月 28 日、8 月 4 日 (ガバナー訪問時)

2021 年 6 月 1 日→8 日 (例会中止)

●クラブフォーラム

テーマ「コロナ禍におけるロータリークラブの在り方」

2020 年 10 月 6 日 (火) (出席者 18 名)

●ガバナー公式訪問

2020 年 8 月 4 日 (火)

城北 RC と合同開催 於: ハイアットリージェンシー東京

野生司義光ガバナー (東京小石川 RC)

加藤幸男ガバナー補佐 (東京練馬西 RC)

鈴木義一分区幹事 (東京練馬西 RC)

大牟田文哉地区副幹事（東京後楽 RC）

●情報集会（旧 家庭集会・炉辺会議）

第1回

テーマ：「40周年記念事業を考えよう」

1G/2020年9月1日（火） 於：銀座「サンク」
（出席者9名）

2G/2020年9月2日（水） 於：銀座「サンク」
（出席者12名）

第2回

テーマ：「40周年記念例会を語ろう」

1G/2021年4月5日（月） 於：銀座「サンク」
2G/2021年4月6日（火） 於：銀座「サンク」
（両グループ 出席者13名）

●ピアノデー

7/14「富士の山」・8/4「夏の思い出」・9/15「少年時代」・
11/24「もみじ」・12/15「きよしこの夜」・1/12「故郷」
2/16「見上げてごらん夜の星を」・3/23「きくらきく
ら」・4/20「土を向いて歩こう」・5/18「エーデルワ
イス」・6/22「茶摘み」

●親睦会

酒粋会 2020-21年度（コロナ禍で中止）

家族親睦忘年会

2020年12月15日 28階「スカイルーム」
アトラクション： マギー審司・マジックショー
参加者：37名（会員21名・夫人4名・お子様4名・
ご家族3名・ご友人2名・その他3名）

映画観賞会 2020-21年度（コロナ禍で中止）

ゴルフ

・第43回フレンドリーグリーンクラブゴルフコンペ
2020年11月9日（月）富士桜カントリー倶楽部
優勝は塚本将之会員

・第44回フレンドリーグリーンクラブゴルフコンペ
2021年4月9日（金）嵐山カントリークラブ
優勝は野口典夫会員

●JCNN 関係

4クラブ合同夜間例会（中止）

~~2021年2月22日（月）東京練馬西RCホスト
城北RCとの合同例会~~

・2020年8月28日（金）12：30～於：ヒルトン
「日本経済と株式市場の見通し」
大和証券理事・株式ストラテジスト 野間口毅氏

・2021年4月20日（火）18：00～ 於：ハイアット
「クロマチックハーモニカの夕べ」 南 里紗氏
現・次年度会長幹事会（中止）

~~→2021年6月7日（月）ホスト：練馬中央RC→
合同ゴルフ大会（第34回）~~

2020年9月10日（木）河口湖カントリークラブ
練馬中央 RCホスト（参加者：10名）
クラブ：団体準優勝 個人優勝：牧野会員

●会員数（2021年6月末日現在） 31名

2020年7月1日現在の会員数 29名

今期入会/3名（小原・豊川・安富）

今期退会（死亡）/1名（古内亀義会員）

●平均出席率

7月 90.32%、8月 84.95%、9月 84.95%、
10月 83.87%、11月 83.87%、12月 78.49%、
1月・2月例会中止 3月 77.42%、4月 81.67%、
5月例会中止 6月 %、

●ビジター及びゲスト（6月末日現在）

ゲスト：51名 ビジター（無し）

●ロータリーレート

7月 1\$ = 107円 8月 1\$ = 105円

9月 1\$ = 106円 10月 1\$ = 105円

11月 1\$ = 104円 12月 1\$ = 105円

1月・2月 1\$ = 104円 3月 1\$ = 106円

4月 1\$ = 110円 5月・6月 1\$ = 109円

●寄付金（2021年6月末日現在）

ロータリー財団

寄付累計金額 \$ 221,207.55

・2020-21年度 1000ドル 寄付者/3名

年次寄付/松林会員・古内会員

ポリオプラス寄付/小林会員・

【ポール・ハリス・フェロー / 6名】 今年度認証 / 4名

佐野会員・萱森会員/橋本会員・榎本会員・富永会員・
榛村会員

【マルチプル・ポール・ハリス・フェロー / 8名】

【ベネファクター / 7名】

【メジャードナー / 3名】 松林会員・小林会員・古内会員

【ポール・ハリス・ソサエティ（PHS） / 3名】

松林会員・小林会員・古内会員

米山記念奨学会

寄付累計金額 25,621,400円

(普通・8,440,500円 特別・17,180,900円)

・202-21年度 特別寄付者 3名

古内会員 (13回)・榛村会員 (8回)

松林会員 (6回)

***副会長 (会長エレクト) 榎本副会長**

①クラブの継続的な発展のため、橋本会長、花形幹事の方針に従って、コロナ禍におけるクラブ運営に寄与すべく努力しました。また次期クラブ運営の下準備を杉本副幹事と進めました。

②次期40周年記念事業に向けて、社会環境の状況、クラブ財政も考慮しながら、記念例会古川委員長、野口副委員長をはじめ理事の皆さん等とともに、大卒の準備を進めました。

***クラブ奉仕委員会 牧野委員長**

緊急事態宣言が発令され、半年近く例会が休会となった一年でした。そんな中、我クラブ会員である古内亀義さんが急逝された訃報は、個人的にも大きなショックでした。心からご冥福をお祈り申し上げます。その中で、数少ない例会を開催出来た事は幸いでした。特に会員間での感染等も無く、それなりに無事開催出来た事は良かったと思います。

コロナ終息までまだしばらく時間がかかると思いますが、来期も感染対策を怠ることなく、例会運営に努めていただきたい。

***副幹事/会計 杉本副幹事/会計**

一昨年に続き、本年度も新型コロナウイルスの影響により例会は制限され、副幹事・会計として仕事らしいことはあまりできませんでした。

行事については「クリスマス家族例会」と「合同夜間例会 (城北 RC)」の二つのイベントが何とかコロナ禍をくぐり抜けて開催することができました。

会計報告としては節約の年で大きな変動はありませんでした。

花形幹事には会計のサポートをしてもらいながら、次年度幹事としての役割などのアドバイスも頂き本当にありがとうございました。

***社会奉仕委員会 安田委員長**

コロナで活動が停止しました。子ども食堂は再開できず。奉仕活動の目標も残念ながら見出せず。

***国際奉仕委員会 白石委員長**

今年度国際奉仕委員長として、第一に台湾国際大会に

出来るだけ多数出席する目標に早めにホテルの手配ゴルフ場その他花形幹事相談の上取り組んでまいりましたが、残念ながら昨年に続き、中止となりました。

***青少年奉仕委員会 (青少年交換) 阿部委員長**

今年度は新型コロナの影響により青少年奉仕委員会としての活動はほぼ皆無のまま終わってしまいました。とても残念なことでしたが、これまでロータリーの青少年奉仕活動が積み上げてきたものは非常に大きいものと考えておりますので、早くコロナが収束し、また活動を再開出来ることを願っております。

***ロータリー財団委員会 川松委員長**

今年度の財団の活動も御多分に漏れず、コロナの影響を免れることが出来ず、大きく影響を受けた年度となりました。そうした中では有りましたが、タイ国アユタヤの病院に対して、グローバル補助金を活用して、医療機器の寄付を行えたことは大きな成果と考えます。1年以上に亘るコロナ期間を経て、クラブ運営のノウハウ、地区運営のノウハウが蓄積されており、来年度のロータリーおよびロータリー財団の活動が着実に進捗することを祈りたいと思います。

***クラブ研修委員会 松林委員長**

① 研修を2回実施。

講師 渡辺さん 規定審議会等について

松林 資金の流れでロータリーを考える

② RLI研修の受講を皆さんに薦め、今期は3名の方に受講していただきました。

***プログラム委員会 小野委員長**

今期は新型コロナウイルスの影響で、他クラブを含め外部の方の卓話が制限される一年となりました。その影響もあり、会員の職業に関わる卓話を取り入れ、会員同士の親睦をはかれるようなプログラムを行う事を目標の一つとしましたが、例会の中止によりそれも叶わない一年となりました。

残念な気持ちもありますが、今後のクラブ活動に活かしたいと思います。

***会員増強・退会防止委員会 小林委員長**

誰もが予想だにできなかった未知のウィルスに世界中が翻弄され、各クラブとも例会の開催すら儘ならない、そんな一年であった。

それでも我がクラブの会員数は、今年度期首の29名から3名増1名減(ご逝去)の純増2名となり、総勢

31名体制で新年度を迎えることができる。

長期化するコロナ禍で今後の推移も未だ不透明であり、新入会員の勧誘すら憚れる状況ではあるが、クラブ創立40周年にあたる次年度に向けて、是非ともたくさんの新しい仲間達と手を携え、楽しく奉仕活動に従事したいと思う。

***ロータリー情報委員会** **萱森委員長**

2020年からのコロナ禍により、例会開催も難しい状況でしたので、報告できる活動はできませんでしたが、情報集会テーマ「40周年記念例会を語ろう」を出し、会員同士、活発な意見交換ができたことを報告します。

***親睦活動委員会** **野口委員長**

本年度はコロナ禍での親睦活動は通年通りの内容での開催は難しい状況でした。特に緊急事態宣言の発出に左右される開催判断と準備不足の内容での開催を余儀なくせざるをえませんでした。

会長・幹事の早い開催判断もあり、緊急事態宣言渦中に則った内容で開催出来た事は弊クラブとしても、会員としても良い経験になったと思います。

***出席委員会** **勝俣委員長**

例会時に出席報告を行い、出席率向上を目指しておりましたが、コロナ禍によりいろいろと制限されるなか、出席率の向上に向けた取り組みが十分でなかったと反省しております。

***公共イメージ向上委員会** **渡辺委員長**

本年度は新型コロナウイルスの影響もあり、当初活動計画として予定していた活動のほとんどが実行できない結果となってしまう反省しております。次年度も同じ委員長を拜命しましたので、たとえコロナ禍でもできる「ロータリーのイメージを高める」活動を考え実施したいと思います。

***創立40周年記念例会実行委員会** **古川委員長**

今年度は、コロナ禍と言う事もあり、例会中止などで、委員会を開催することが出来ず、理事会で簡単な方向性の話し合いがなされた。引き継ぎ、創立40周年記念事業委員長を拜命しましたので、次年度で、会長、幹事、理事、役員と相談し具体化を進める予定です。引き続き宜しくお願い致します。

***会場監督委員会** **塚本委員長**

本年度はコロナ禍ということもあり、来賓の方やビジター、お客様を招く機会が少なかったので寂しい感じ

もございましたが、例会の進行に関しましては皆様のご協力もありスムーズに執り行えたのではないかと思います。司会進行のお仕事は人生で初めての事でしたので大変勉強になりました。

一年間ありがとうございました。

***職業奉仕委員会** **河東委員長**

コロナ禍の中、緊急事態宣言中は、例会等が中止となり、職業奉仕について、考えそして理解を深める機会はほとんど持てなかった。職業奉仕とは何かについては、難しい面があり、特に新入会員に対しては、職業奉仕について考えてもらう機会も持てなかったのは残念である。旧会員については、コロナ禍の中で、自らの生活のために、職業奉仕どころではなかった会員もおられたのではないと思う。コロナ禍の中で、職業奉仕とは何か、これまでと異なった在り方を考えることも必要ではなかったかと思う。

***米山奨学委員会** **大橋委員長**

憂うべきこの一年、会員諸氏に置かれましては、感染防止対策を駆使しながら職務に励んでいらっしゃるかと推察致します。私は以前の半分も仕事が叶わないうなか、「音楽の灯をともし続けたい」という意志を持ち続けて一歩一歩、進んで居ります。

米山奨学委員長としての役目も果たせないまま、申し訳なく思っておりますが、有事ゆえ、どうぞご容赦ください。

思えば2005年でしたか、下町の後援者（出資者）により、初めてロータリークラブに在籍し、年月が流れました。留学生2名のホスト・マザーを務めたこと以外には、ロータリアンとして何も出来ませんでした。地区大会でステージをさせていただいたことは、佳き思い出であります。

またいつか、私でお役に立てることがございましたら、幸いです。

皆さま、どうかくれぐれもご自愛くださいませ。

***会報委員会** **小原委員長**

コロナ禍でリアル例会が開催できないことに伴い、卓話回数も少なかったです。その中で、議記録作成ソフト「NOTTA」を導入し、精度の高い議事録作成に努めました。効率よく正確な議事録作成の為、次年度にもアプリの使用を引き継ぎたいと思います。